

ments qui m'ont été communiqués à moi-même, il paraît que la branche aînée des Planelli subsiste encore à Bitonto, dans la province de Bari, au royaume de Naples, où elle était établie dès 1260. Il ne vint à Gênes qu'un cadet dont la descendance s'est aussi perpétuée jusqu'à nos jours. Les armes de cette maison sont : *de gueules à un loup d'argent, passant, accompagné en chef d'une fleur de lis de même, et en pointe d'une rose aussi d'argent*. Sa devise est : *inter bella fides*. Par octroi de Charles d'Anjou, premier du nom, roi de Naples, elle a le droit d'entourer ces armes du manteau royal.

§ 1.

GÉNÉALOGIE DE LA FAMILLE PLANELLI LA VALETTE.

I. Le premier membre de la famille des Planelli de France qui nous soit connu est Baptiste, premier du nom, marié à Gênes en 1560 ; il vint s'établir à Lyon quelque temps après, et eut l'honneur de complimenter Henri IV, lorsque ce roi fit son entrée dans cette ville, après les guerres de la Ligue, le 4 septembre 1595. C'est sans doute lui qui adopta pour armes *l'écu coupé de gueules et de sables, au tronc écoté et contre-écoté d'or, péri en fasce sur le tout*, que portaient ses descendants. Sa femme s'appelait Isabeau Agnola ; il en eut un fils qui suit.

II. Laurent, premier du nom, bourgeois de la ville de Lyon, épousa en 1600 Marguerite Denot, fille de Raimond Denot (*d'azur à un chef d'or passant sur une terrasse de sinople*). Laurent reçut, lors de son mariage, 3,000 écus comptant. Il fit son testament en 1640, et laissa six enfants :

1^o Baptiste, qui suit ;

2^o Laurent, religieux minime ;